

MESSAGES SUR LES CARTES POSTALES

Les journées de consultation organisées dans chacune des provinces ont permis aux participantes et participants d'effectuer un important exercice de réflexion individuelle. Ils ont été invité à rédiger des messages, des souhaits, des recommandations, des préoccupations ou des idées de projets au gouvernement canadien sur des cartes postales prévues à cet effet. Vous retrouverez ci-dessous un résumé des messages rédigés suite à l'atelier. Ils sont présentés selon un ordre de priorité.

- Il faut cesser les préjugés, la discrimination et respecter les individus et les différentes cultures;
- Tous le monde devrait avoir le droit de s'exprimer dans la langue de son choix et de vivre en français;
- Nous les jeunes, nous avons le droit à une éducation en français accessible;
- Il y a trop d'inégalités à travers le monde. Tout le monde, au Canada comme à l'étranger, devrait avoir les mêmes droits :
 - droit à l'égalité
 - droit à la vie
 - droit de vivre à sa façon
 - droit à la paix
- Le Canada doit continuer d'être un modèle et de protéger les droits des êtres humains partout au monde. Le gouvernement canadien doit abolir les échanges économiques avec les pays qui ne respectent pas les droits de la personne.
- Nous voulons être consultés sur les décisions qui sont prises à notre sujet.